

Los alumnos de las salas de 3 años “A” y “B” participaron, con mucho interés y curiosidad, de las celebraciones de Semana Santa. A través de imágenes descubrieron a Jesús recibido como Rey en Jerusalén, el Domingo de Ramos. Y ellos también lo alabaron cantando con porras en procesión por el Jardín.

Además, al igual que hizo con sus amigos discípulos, las señoritas lavaron los pies de algunos niños para que comprendan que siempre debemos ayudar y servir a quienes nos necesitan. Luego bendijeron y compartieron el pan.

Como sucedió el día de su muerte, se apagó la velita, como signo de que sin Él, el mundo está en tinieblas. Pero no por mucho tiempo, ya que descubrieron que a los poquitos días, María Magdalena vio a Jesús Resucitado.

***¡Aleluya! ¡Cristo vive! ¡Su luz vuelve a brillar con más fuerza!***





